

APPUI COSMÉTIQUE

Visit us at **stand 503**

Category: - Regulations - Réglementation



Chez Appui Cosmétique, nous savons que la réglementation cosmétique est un domaine complexe et évolutif. De la conception de vos produits à leur mise sur le marché, la réglementation cosmétique peut impacter chaque maillon de la chaîne.

Aujourd'hui, la conformité aux réglementations applicables est un véritable enjeu pour chaque entreprise du domaine cosmétique.

Pour vous aider dans cette tâche, Appui Cosmétique vous propose un service sur-mesure, flexible et surtout entièrement personnalisé pour répondre à tous vos besoins et à vos différentes attentes.

Nous vous proposons des services qui couvrent toutes les étapes réglementaires pour la mise sur le marché de vos produits cosmétiques.



At Appui Cosmétique, we know that cosmetic regulations are a complex and evolving field. From the design of your products to their marketing, cosmetic regulations can impact each link in the chain.

Today, compliance with applicable regulations is a real challenge for every company in the cosmetics industry.

To help you in this task, Appui Cosmétique offers you a tailor-made, flexible and above all completely personalized service to meet all your needs and your different expectations.

We offer services that cover all the regulatory steps for the marketing of your cosmetic products.



Adresse: 3 rue Lafond, 01150, Lagnieu
Tel: + 33 (0)6 78 69 42 59
contact@appucosmetique.fr